

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Raih Sukses dalam Safari Subuh, Mempererat Konektivitas dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jan 5, 2024 - 08:25



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Raih Sukses dalam Safari Subuh, Mempererat Konektivitas dengan Warga"

Sukabumi, 5 Januari 2024 – Kegiatan Safari Subuh yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung pada Jumat pagi ini sukses besar, memperlihatkan dedikasi mereka dalam menjalin koneksi yang erat dengan masyarakat setempat. Safari Subuh kali ini melibatkan beberapa anggota Bhabinkamtibmas yang tersebar di berbagai desa di wilayah Nyalindung.

AIPDA SUHENDAR, BRIPTU ERDIAN, BRIPKA IWAN KARTIWAN, dan BRIPKA DEDE IRVANA, masing-masing melaksanakan kegiatan di masjid-masjid terpilih di desa binaannya. AIPDA SUHENDAR berkunjung ke Masjid Arrahmah di Kp. Pasirgede, sementara BRIPTU ERDIAN memberikan kehadirannya di Masjid Al Muhajirin di Kp. Gunungsari. BRIPKA IWAN KARTIWAN melaksanakan Safari Subuh di Masjid Darul Mustaqim di Kp. Cimenga, dan BRIPKA DEDE IRVANA berada di Masjid Al Muhajirin di Kp. Rancaoray.

Kegiatan ini bukan hanya sekadar melaksanakan salat subuh berjamaah, namun juga menjadi wadah bagi Bhabinkamtibmas untuk mengadakan Curhat AA DEDE, di mana masyarakat bisa menyampaikan aspirasi dan keluhan mereka secara langsung kepada petugas kepolisian.

Menurut AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, Kapolsek Nyalindung, kegiatan Safari Subuh ini menjadi langkah positif dalam membangun hubungan yang lebih dekat antara kepolisian dan masyarakat. "Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga. Safari Subuh dan Curhat AA DEDE adalah salah satu cara kami untuk memahami lebih baik kebutuhan dan permasalahan di setiap desa," ungkapnya.

Para Bhabinkamtibmas yang terlibat dalam kegiatan ini juga menyampaikan apresiasi kepada masyarakat yang berpartisipasi aktif. Mereka berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan sebagai upaya bersama memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah Nyalindung.

Sembari mengucapkan terima kasih, Kapolsek Nyalindung berharap keberhasilan Safari Subuh kali ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah-wilayah lain untuk meningkatkan interaksi positif antara pihak kepolisian dan masyarakat.